



[Buscar](#)

Noticias de Hoy

Noticias de los periódicos dominicanos.

[Home](#) [Contact](#)

Friday, November 12, 2004 - Posts

Mayoría población prefiere democracia

posted Friday, November 12, 2004 12:00 AM by admin

Por Fernando Quiroz, Hoy Digital

La democracia como sistema de gobierno sigue siendo preferida por la mayoría de los dominicanos, con 74%, según los resultados de una encuesta nacional que, además, revela que un 69% de los entrevistados considera que en el país hace falta un gobierno de mano dura.

La IV Encuesta Nacional de Cultura Política y Democracia (DEMOS 2004) señala que la visión predominante para inclinarse por un gobierno de ese tipo es que imprima respeto a la ley, respeto en general y orden.

Demos 2004 cuenta con una muestra aleatoria representativa a nivel nacional y fue realizada antes del cambio de gobierno, entre el 20 de enero y el 3 de marzo de 2004, con un total de 4,460 entrevistas individuales efectuadas.

Indica que existe en el país una baja satisfacción con el funcionamiento de la democracia, pues sólo el 19% está satisfecho, igual porcentaje está insatisfecho y un 62% califica de regular su satisfacción.

Los resultados del estudio fueron presentados ayer en la sede de la PUCMM, donde su rector, monseñor

MANO DURA

"En el imaginario colectivo se ha asentado una representación de poderío a la cual se invoca en situaciones

seguido del Partido Reformista Social Cristiano (PRSC), 77% y el Partido de la Liberación Dominicana (PLD), 75%

Al momento, la satisfacción con la democracia varía significativamente según el partido al que pertenece o simpatiza, pues el PRD tiene el caudal de militancia con la mayor proporción con 44%, el PLD la menor con 7% y el PRSC 16%.

La encuesta permite determinar que en los últimos diez años, la matrícula partidaria se ha mantenido en menos de un quinto de las personas entrevistadas, sin embargo para el año 2004 los simpatizantes duplican en número la membresía partidaria alcanzando el 44%, lo cual totaliza un importante conjunto poblacional de 62% de la población que mantiene lazos con los partidos.

Se concluye que empieza a notarse un ligero descenso de los simpatizantes de los partidos en general.

No obstante, se agrega, la desconfianza manifestada mayoritariamente hacia los partidos, y la ola de desencanto que manifiesta una parte de la opinión pública, no ha perjudicado por ahora la capacidad de esas organizaciones de atraer o mantener las cuotas de membresía que han necesitado para su vigencia electoral.

PRESENTACION

La DEMOS 2004 está dirigida a conocer la visión compartida, las actitudes y creencias acerca de la democracia, el sistema político y la gestión gubernamental de los dominicanos.

Los coordinadores del proyecto dijeron que en esta nueva entrega se introdujeron innovaciones sustanciales, tanto en el contenido de las áreas temáticas, en la ampliación del radio de comparación, así como en las modalidades visuales y digitales.